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 今年度は、治まらぬコロナ禍の中、全国大会、関商女性連、県商女性連と現地開催さ

れ、私達女性会も様々な行事に取り組んで参りました。 

また、古河の女性議員である永岡桂子氏が文部科学大臣に就任され、「女性だから頑

張らなくてはいけない、コロナに負けずお店を守ってください」と女性が活躍すること

の必要性と大切さを訴え、力強い言葉で背中を押していただきました。 

一年を通して、充実した事業を展開できましたことは、皆様の多大なるご協力があっ

てこそだと改めて深く感謝申し上げます。 

 それでは令和四年度事業報告をさせていただきます。 

 

 

【５月】 第１回例会 通常会員総会 

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、来賓を控え、女性会の歌は「静聴」

とした総会でしたが、全ての議案が無事可決承認されました。第 2部では古河絵手紙の

会会長の八木美恵子氏をお迎えし、絵手紙の文化を体験することができました。感染対

策を充分にしながら、集中して作品作りに取り組み、ひとこと言葉を添えて相手に心を

伝えるという絵手紙の楽しさに、自然と笑顔がこぼれ大変有意義な時間を過ごしました。

会員同士が顔を合わせ皆様のご協力のもと、新年度スタートできましたことに感謝申し

上げます。 

 

【７月】 第２回例会 視察研修（研修委員会担当） 

 視察研修として、NHK 大河ドラマ「鎌倉殿の１３人」ゆかりの地である鎌倉市を訪

れました。大河ドラマ館では、撮影にあたっての服装や小道具を拝見、鶴岡八幡宮では、

ガイドさんに歴史背景の説明を受けながら、境内を回り参拝してまいりました。小町通

りでは時代とともに変化している様が感じ取れ、観光地として一体感があるとともに、

とても刺激を受けました。長谷寺では巨大なご本尊十一面観音菩薩に圧巻し、心が浄化

されると同時に健康祈願して参りました。 

 

【９月】 第３回例会 県西ブロック視察研修会（結城担当） 

 本年の県西ブロック事業は結城女性会が幹事となり、視察研修会となりました。国会

議事堂・衆議院を見学後、文部科学省にて永岡桂子大臣が、日本の社会情勢や教育の問

題点について講話していただきました。さまざまな視点から取り組み奮闘していらっし

ゃることがわかり、女性活躍のお手本としてよい刺激を受けたとともに、たくさんのエ

ネルギーをチャージでき、大変貴重な時間を過ごすことができました。 

 

 

 



 

【９月】 第４回例会 講演会（広報担当） 

 古河総合病院院長の福江眞隆氏をお招きし、「病院が行う、これからの訪問診療」の

演題でご講演いただきました。コロナウイルスの出現により医療業界は変化対応に追わ

れておりますが、生きている人みんなに平等に訪れる死について、直前までどう生きる

かの大切さや訪問診療と在宅療養のメリットについて知識を深めることができました。

また、在宅での安心感は闘病の余裕に繋がり、余命を伸ばす効果があることを知りまし

た。身近な人を例にとり質疑応答が活発に行われ、会員の興味深さを感じた例会でした。 

 

【１１月】 第５回例会 よかんべまつり（会員全員担当） 

 古河よかんべまつりにて出店し、バザーとポップコーンを販売いたしました。三年ぶ

りの開催でしたので、バザー用品も例年よりたくさん集まり、同時にたくさんのお客様

が女性会のテントを訪れてくれました。ポップコーンも目標としていた４００個を大幅

に超え過去最高の６２６個を売り上げました。当日活動していただきました皆様、また

バザー用品を提供していただきました皆様、ご協力ありがとうございました。収益金は、

社会福祉協議会へ全額寄付いたしました。 

 

【１月】 第６回例会 新年会（親睦委員会担当） 

 ホテル山水に於いて「新年会」が開催されました。三年ぶりに親会、青年部からご来

賓の皆様をお迎えして、新年のご挨拶をいただきました。コロナ感染防止対策を講じた

上での企画を親睦委員会が考案し、団結して作り上げていました。余興としてビンゴゲ

ームやじゃんけん大会を楽しみ、対面式にて交流できたことは、「コロナ禍でも出来る

工夫」がなされた積極的な例会であったと思います。 

 

【３月】 第７回例会 古河七福神めぐり（総務委員会担当） 

 古河七福神めぐりとして古河の歴史にふれながら、古河の街並みを歩きました。植物

や建物などを間近にしてみてみると、色々な発見があり、古河の魅力をたくさん知るこ

とができました。地元古河を愛し、地域に貢献した活動をしていくことの大切さを改め

て感じ、健康祈願、商売繁盛祈願さらには会員同士の交流が図れた有意義な例会でした。 

 

 

その他、県商女性連、関商女性連、全商女性連などの行事では、他単会の女性会と交

流を持つことが出来ました。また常議員会（オブザーバーで参加）、古河市ブランド推

進戦略会議、古河市学校給食運営委員会、男女共同参画推進委員会、青年部定時総会な

ど、数多くの活動の場を設けていただき、大変ありがたく思っております。 

今年度も関係各位そして会員の皆様に温かく支えていただき、一年間無事に務めるこ

とができました事、心より厚く御礼申し上げます。 


